

# 26. September 1980: das Attentat auf dem Oktoberfest - 30 Jahre danach

Obwohl die polizeilichen Ermittlungen längst abgeschlossen sind, gibt es auch heute noch offene Fragen zu den Hintergründen des Attentats. Sie kreisen immer wieder um eventuelle politische Motive der Tat, die Alleintäterschaft des Attentäters und mögliche Drahtzieher aus rechtsextremistischen Kreisen.

Eine Reihe von Veranstaltungen der Landeshauptstadt München, bei denen auch HU-Mitglieder auftreten, erinnert an den Anschlag und seine Hintergründe, thematisiert das Leid der Opfer und ihrer Angehörigen und informiert über rechtsextremistische Entwicklungen in München und Bayern.

Das Programm finden Sie auf der [Homepage der Landeshauptstadt München](#).

---

<https://suedbayern.humanistische-union.de/thema/26-september-1980-das-attentat-auf-dem-oktoberfest-30-jahre-danach-1/>

Abgerufen am: 28.03.2024